



Mit grossem Bedauern haben wir Kenntnis genommen vom
Hinschied von

Peter Arbenz

alt Stadtrat

Er ist am vergangenen Sonntag im 87. Lebensjahr verstorben.

Als Stadtrat prägte Peter Arbenz von 1977 bis 1986 die Stadt Winterthur und ihre Politik. Er plante und gestaltete unsere Stadt als Vorsteher des Baudepartements in einer wichtigen Phase der Stadtentwicklung, indem er sie attraktiver machte und sie zugleich sich selbst hat bleiben lassen. Seine offene, engagierte Art und seine ausgeprägten diplomatischen Fähigkeiten brachten ihm grosses Ansehen ein und führten ihn in seiner Karriere vom lokalen aufs internationale Parkett.

Wir sind ihm sehr dankbar für seinen langjährigen Einsatz zum Wohl unserer Stadt und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Im Namen des Stadtrats

Der Stadtpräsident:
Michael Künzle

Der Stadtschreiber:
Ansgar Simon

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 13. September, um 14 Uhr in der
Stadtkirche Winterthur statt.